

23. Novi 1910.

Hochverehrter Herr Kraus,

als Überschrift für

"Alt ist der Name Königswinter" müßten ich (in Berück-
sichtigung der letzten Zeile des Gedichtes) "König" oder
noch lieber - trotzdem sich das Wort in der ersten
Zeile findet - „König“ weglassen (androuphilic
meint ja mit „Gebet“ einen Empfänger). Da auf die
Natur durch kindliche Müßigkeiten auf jene das
Tinglingscherbarital, durch Todtheit und
Lieblosigkeit pfeuert für das Alter geprägt,
müßten, da Titel „König“ zu schützen, den
Faden des Gedichtes vorwegzunehmen, die
zweite Zeile „König und Tochter mein“ erüben.
Daher das starken „Tochter“ (vomalig bei „Tochter
und Königin mein“) mit „pricht“ verbunden,
würde sich die präsentieren, durch den nicht erkennen,



beren Klüsel „Laba“ minder kleine Hoffnung „Labe“
nur Träume mein ausfallen. „Träne und Träume“,
Erziehungsrück „Träne und Träume“ (vöf. fin
Tränen freita“) wirkten infolge ^{der} Künstlerbewegung an,
Spielraum „Anreise“, Erziehungsrück „Träne“
wie gestern. (Gebrauchswert auf allen anderen Posten,
die ein „a“ oder „i“ enthalten.) Zu das zweitau
Zahl mögliche ist Post „zweiter“ „fin“ befür,
werden, mit geringeren Nachdrücken, als man
welt Zahlen. Zweite Kurzalmanachblätter, das
Jahr nach Rainab auf „Mailn“, das ist nicht
bekannt, wohl einem Gesetz für die
allgemeinen Gebrauch der Großstadt bildende über,
zufolge vierten Fuß der letzten Zahl, vierstellig,
diese Raum, jenseits übersteigt nicht zu besetzen sein.
Und wie die Post und Kurzalmanachblätter und
Kram geöffneten Posten unterbreiten, bin ich
Erziehungswert

fürs Schauspielkunst verantwortlich

Albert Bruckstein.

